

議長挨拶

「子供議会」の開催に当たり、県議会を代表して一言ごあいさつを申し上げます。

子供議員の皆さん、改めまして、こんにちは。

議員バッジをつけて議員席に座った気持ちはいかがでしょうか。

この本会議場は、県民の代表者として、広島県内23の選挙区から選挙によって選ばれた県議会議員が、広島県をより良くするために、県政に対する自らの意見を述べて、知事などと議論を行う場所です。

皆さんは、これから行う質問に向けて、グループで話し合い、しっかり準備されたと思っていますので、本日は、その成果を十分発揮されるよう願っています。

また、保護者の皆様方におかれましては、ご多用中のところ、お越しいただき、誠にありがとうございます。

今回、子供議会に参加された子供さんは、県議会や県の仕事について学び、未来の広島県について真剣に考えてくださいました。その意見に真摯に耳を傾け、子供たちが担う広島県の将来について一緒に考えていただき、これまで以上に県議会を初め県政へのご理解とご協力を賜りたいと思います。

終わりに、本日の子供議会が実り多きものとなりますことを祈念いたしまして、簡単ではございますが、私のあいさつとさせていただきます。